

que la totalité de cette énorme augmentation a eu lieu durant les dix dernières années, le montant en dépôt au 30 juin 1879 était seulement de \$3,105,190, et la moyenne annuelle d'augmentation durant cette période a été de \$1,990,623. La moyenne de chaque dépôt reçu a considérablement diminué, ayant été de \$47.67 en 1889 comparée avec \$49.51 en 1888. La moyenne au crédit de chaque compte était de \$203.41.

735. Le tableau suivant donne le nombre de déposants dans chaque province, le montant des dépôts et la proportion par tête de la population, au 30 juin 1889. Il y a eu une augmentation de \$2,322,390 dans les sommes déposées comparée avec 1888, ce qui est en partie dû au transfert des caisses d'épargnes du gouvernement au département des postes :—

Disposition de la balance.

PROVINCES.	Nombre de bureaux.	Nombre de déposants.	Montant des dépôts.	Moyenne par chaque déposant.	Moyenne par tête.
			\$	\$ cts.	\$ cts.
Ontario.....	330	88,992	17,176,870	193 02	7 82
Québec.....	77	16,662	3,982,357	239 01	2 65
Nouvelle-Ecosse.....	27	3,618	957,391	264 62	1 95
Nouveau-Brunswick...	18	2,594	646,193	249 11	1 85
Manitoba.....	2	8	472	59 00	.....
Colombie-Anglaise.....	6	1,177	241,309	205 02	1 54
Les Territoires.....	3	72	6,839	94 86	0 06
Total.....	463	113,123	23,011,422	203 41	4 53

736. Le montant déposé dans les banques d'épargnes du Royaume-Uni en 1888 était de \$284,974,450 ou une moyenne de \$7.54 par tête.

Dépôt dans le Royaume-Uni.

737. Il est généralement admis que le montant des dépôts dans les banques d'épargnes du pays indique plus ou moins ce que le peuple peut économiser. L'augmentation des dépôts a été très forte en Canada ces années dernières. M. Giffen disait dans un discours prononcé en présence de l'Association Britan-

Signification de l'augmentation dans les dépôts de banques